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例   会   報   告      №  3  2023 年 7 月 20 日 第 2905号

◆ 司  会 ＳＡＡ 浅野知則さん 

◆ 点  鐘 会 長 高山 英さん 

◆ 斉  唱(曲目)        四つのテスト 

 

 

◇いただきます当番・黒本 敏夫さん 

 
 24-25 年度、市田エレクトロ年代の会計長を担当さ

せていただきます。みなさん、これから会合等が多

く開催されるかと思いますが、市田ガバナーを応援

すべく皆さんで協力し合い成功させたいと思います

のでよろしくお願いいたします。 

 

◇7 月種御祝事発表 親睦委員会 小田部 敏也さん 

本人誕生：小林一三、荻村武誠、内野義忠、藤田真

澄さん 以上 4名 

 

 

結婚記念日：高山英義、篠原真人、福田智典さん 

以上 3名 

 

 

配偶者誕生記念：宇賀神杏里梨、小林美津子、山崎

真帆子さん 以上 3名 
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7月入会記念：井上功一、宇賀神貴洋、岡村貴史 

香川道雄、鹿妻武洋、倉沢俊輔、狐塚泰久 

小林一三、瀬谷一世、高山英義、福田智典、星高広 

三品敏行、湯澤利浩さん 以上 14名 

 

 

◇ 会長会務報告 会 長   高山 英さん 
  

  

 

みなさんこんにちは、3 回目の会長会務報告となり

ます。まだ慣れない状況です。クラブ現況報告書が

届きましたのでご報告いたします。間違い、訂正等

がございましたらご指摘願います。 

ここでエコな電化製品（エアコン）の使用方法ワ

ンポイントアドバイスをお話いたします。 

①エアコンフィルター掃除…冷えの悪さ解消、悪臭

解消、電気代低減に役立ちます。 

②送風機能の活用…エアコン使用後 30 分程度送付を

行うと機械自体へのカビ付着防止につながります。 

③コンセント・アンテナ線の脱着…雷による落雷が

多い季節です。発生時には、コンセントやアンテ

ナ線を抜く事により大幅に落雷被害を回避できま

すので行ってみてください。 

  いずれにせよ、夏本番を迎える中で身近にでき

る（省エネ）を考えつつ、日々の健康に留意され暑

さを乗り切り来週も元気にみなさんにお会いできる

事をお祈りいたします。 

 

◇ 幹事報告   幹 事   橋本勝浩さん 
 

 

１ 2025年開催「規定審議会」制定案募集の案内 

２ ガバナー事務所「国際大会参加へのお誘い」 

３ ハイライトよねやま 280号 

４ 鹿沼スポーツ少年団への活動支援依頼 

５ 7 月 27 日納涼例会前、12 時から古峯神社射撃場

クラブハウスにて第 2回理事会を開催いたします。 

６ 2023-2024 年度現況報告書⇒メールボックス 

 

◇ 委員会報告               
◇ロータリー財団委員会 藤田真澄さん 

ポリオプラスソサエティからの寄付金依頼。一口

100＄からお願いしたい。申込書ご記入の上、窓口 

藤田までよろしくお願いいたします。前櫻井会長よ

り既に申し込みを頂いております。ありがとうござ

います。 

 



◇親睦活動委員会 小田部敏也さん 

 来週 27日は古峯神社にて納涼例会となります。現

在 47 名の参加予定となっております。賑やかに楽し

く行いたいと思いますので、みなさんのご協力・ご

参加よろしくお願いいたします。 

 

◇国際奉仕委員会 大貫定之さん 

 2024 年度ロータリー国際大会のご案内がありま

す。日時といたしましては、2024 年（令和 6年）5

月 24-28 日 シンガポールにて開催予定となっており

ます。当クラブ市田ガバナーが推進委員長となって

おりますので、そのガバナー選出クラブとしてのご

協力・ご参加よろしくお願いいたします。具体的な

詳細及びお申込みに関しましては後日回覧させてい

ただきます。 

 

◇本日のプログラム プログラム委員会 瀬谷一世さん 

◇卓話 足利銀行 鹿沼支店長 野村光徳さん 

 

  

 足元の経営環境について法人のお客様 20,000 社へ

のアンケート調査から、物価高（仕入品の高騰）の

影響により経営環境は悪化しています。今後も内

46％の企業が減益に転ずると予測している状況です。

企業倒産件数も増えてきているのが現状かと思われ

ます。また、個人においては国の所得倍増計が打ち

出され、貯蓄から投資への流れが加速する事が予想

される状況にあり、来年度には新 NISA 制度もはじま

ります。今後みなさまが乗り遅れないよう足利銀行

としてもお手伝い・ご協力させて頂く次第です。 

 話題を変えまして、私の銀行員生活の中で印象に

残っている話題をお話させていただきます。今年度

で銀行員生活 31 年になりますが、その中で一番印象

に残っているのが自衛隊研修です。先輩方からの引

継ぎもあり、とても厳格でつらい研修であったこと

を覚えております。当然私達もこの研修を後輩に引

継ぐ予定でしたが、途中でケガ人が出たことなどか

らこの年で終えました。もう一つのエピソードは、

転勤先での地元お祭りや祭典についてです。その中

でも、南越谷地区での阿波踊りへの参加です。ポラ

スグループ主催、創業者が徳島県出身であることか

らか金融をはじめ関係団体が主催者審査による優勝

旗を目指して努力するというイベントです。このイ

ベントへの情熱と達成感は今も忘れることなく心に

刻まれております。コロナも 5類になりまして、鹿沼

の秋祭りも 4年ぶりに開催されます。コロナ前の町と

祭りの賑わい、さらに地域の交流も深まることを祈

念いたしまして卓話とさせていただきます。 

 

◇ゴルフ同好会成績発表 川邉清さん 

 先日 17 日鹿沼カントリークラブにて熱中症にもな

らず無事にクラブゴルフコンペが開催されました。

その結果を発表させていただきます。優勝 萩村武誠

様、成績はご本人よりお聞きいただければと思いま

す。荻村様優勝スピーチよろしくお願いいたします。 

次回は 11 月の予定ですので、皆様の参加をお待ちし

ております。 

 

◇優勝スピーチ 荻村武誠さん 

 

 大変「恐縮」ですが今回のコンペ優勝させていた

だきました。ありがとうございました。とても成績

は悪かったのですが、ハンディホールがその悪い成

績の箇所に全て合ってしまい、多大なハンディをい

ただき優勝させていただいたのが「恐縮」の理由で

す。また、同組メンバーの方にも恵まれましたこと

ありがとうございました。こんな自分でも優勝でき

るチャンスがあるコンペですので、次回も多くの皆

様の参加をお願いいたします。本日はありがとうご

ざいました。 



◇ふくべ報告 米山記念奨学会委員会 人見哲史さん 

本日のふくべ ￥１７，１２５円 

 

◆ スマイルＢＯＸ 若松伴睦さん 

高山 英さん：⑤野村支店長、卓話ありがとうございました。 

若林 実さん：⑤先週の例会出席率 54％という私が入会して

から最低の出席率でした。高山会長、橋本幹

事の出鼻をくじく出来事でした。できれば、

湯澤出席委員長の元、他クラブへメイクに行

っていただいて第二例会の出席率の上方修正

をして下さい。ちなみに、鈴木良男パスト会

長は前回メイク済です。 

星 高広さん：④ 

藤田真澄さん：⑤先週誕生スマイルさせていただきましたの

で、今日は何もありませんがスマイルします。

…吉高神さんは SAA なんだ。 

日向野脩弘さん：⑤ 2023-24 クラブ現況報告書が本日皆様の

手に無事にお渡し出来、幹事としての全ての

仕事を終える事が出来ました。ご協力頂いた

全ての皆様に改めてお礼申し上げます、あり

がとうございました。 

西村交平さん：⑤7 月 16 日無事孫が生まれました。 

高山英義さん：①④入会 4 年目 

瀬谷一世さん：⑤野村支店長、本日はお忙しいところ卓話を

頂きましてありがとうございました。 

櫻井武彦さん：⑤高山年度の現況報告書、完成おめでとうご

ざいます。日向野直前幹事、橋本幹事お疲れ

様でした。 

小林一彦さん：③ 

鹿妻武洋さん：④ちょっとずつ慣れてきました。 

香川道雄さん：④ 

内野義忠さん：②藤田さんと同じ 7 月 13 日誕生日。藤田さん

これからもよろしくお願いいたします。野球

も頑張りましょう。 

宇賀神貴洋さん：②③④入会して 4年になりました。あっとい

う間の 4年です。皆様、今後ともご指導よろし

くお願いいたします 

若松伴睦さん：⑤言葉の神に愛された吉高神元委員長を尊敬

します。が、吉高神さんでさえ踏むことの出

来ない影があると知らされました。鹿沼 RC の

底の深さを思い知らされます。 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

出席率報告 出席委員会 湯澤利浩さん 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

61 46 0 0 0 75.40％ 

 

◆ 点  鐘   会 長   高山 英さん 

 

 

● 次回 7 月第 4例会 7 月 27日（木） 
            

場  所：古峯神社 納涼例会 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者 ：石川重明・岡村貴史） 

 


